

**Staatskanzlei**  
Information

Rathaus  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
kanzlei@sk.so.ch  
[www.so.ch](http://www.so.ch)

## **Medienmitteilung**

### **„Solothurn Talks“ zum Thema „Moderne Arbeitswelt und psychische Gesundheit: Chancen und Herausforderungen“**

**Solothurn, 3. März 2014 – Die 6. Auflage der „Solothurn Talks“ beschäftigt sich mit dem Thema „Moderne Arbeitswelt und psychische Gesundheit: Chancen und Herausforderungen“. Am Donnerstag, 13. März 2014 findet um 16.30 Uhr im Konzertsaal in Solothurn ein Fachreferat mit anschliessender Podiumsdiskussion statt. Moderiert wird dieser Anlass von Steffen Lukesch.**

Psychische Störungen gehören mittlerweile zu den häufigsten Krankheiten überhaupt. Dahinter stecken nebst menschlichem Leid auch volkswirtschaftliche Kosten in Form von Arbeitsausfällen und Invalidisierungen. So werden mittlerweile über 40% der IV-Neurenten auf Grund einer psychischen Krankheit zugesprochen. Sind wir nicht mehr belastbar oder ist das Leben belastender geworden? Haben wir verlernt, Krisen und Trauer als normale Wechselfälle des Lebens zu akzeptieren?

An den Solothurn Talks 2014 werden diese Fragen thematisiert und aus unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchtet. Den Einstieg in dieses aktuelle und spannende Thema bestreitet der bekannte Psychoanalytiker und Autor Peter Schneider mit dem Fachreferat „Psychische Krankheiten/soziale Krankheiten?“.

In der anschliessenden Podiumsdiskussion beleuchten kompetente Persönlichkeiten die Möglichkeiten der Arbeitgeber, zur psychischen Gesundheit ihrer Mitarbeitenden beizutragen und zeigen auf, welche Hilfestellungen ihnen dabei zur Verfügung stehen. Die Verantwortlichkeit der Politik, die Rolle der Therapeuten und nicht zuletzt die Förderung der Selbstverantwortung jedes Einzelnen sollen ebenso zur Sprache kommen. Vielfältige Lösungsansätze und interessante Impulse dürfen erwartet werden. Die Podiumsteilnehmer sind Ruth Humbel, CVP-Nationalrätin und Gesundheitspolitikerin; Hans Kuhn, Geschäftsleiter Migros-Verteilbetrieb Neuendorf AG; Sandra Reichen, Leiterin Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF), IV-Stelle Solothurn; PD Dr. Peter Schneider, Psychoanalytiker und Autor. Die „Solothurn Talks“ moderiert Steffen Lukesch, bekannt durch seine Tätigkeiten beim Schweizer Fernsehen SRF u.a. in der Gesundheitssendung PULS.

Veranstalter der „Solothurn Talks“ sind die IV-Stelle Solothurn, die Ausgleichskasse des Kantons Solothurn, die Suva (Agentur Solothurn), das Amt für Wirtschaft und Arbeit Solothurn, der Kantonale Solothurnische Gewerbeverband und die Solothurner Handelskammer.